

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JEUX DE MASSACRE d'Eugène Ionesco sera présenté au Théâtre Glendon du 20 au 24 mars 1990.

JEUX DE MASSACRE est une tragi-comédie ou tout d'un coup, sans cause apparente, sans avoir été malades, les gens se mettent à mourir chez eux, au marché, ou même dans la rue.

JEUX DE MASSACRE comporte une distribution et une équipe technique faisant partie des étudiants/es du cours d'introduction à l'art dramatique (FREN 2400) et la mise en scène est de René Lemieux.

Les représentations se tiendront du 20 au 24 mars 1990 à 20h30 au Théâtre Glendon, 2275 avenue Bayview (coin Lawrence).

Billets: 5\$ (4\$ pour les étudiants/es)

Renseignements au Théâtre Glendon, à 487-6722

FOR IMMEDIATE RELEASE

JEUX DE MASSACRE by Eugene Ionesco will be presented in French at Theatre Glendon from March 20 to 24, 1990.

JEUX DE MASSACRE is a black comedy in which people begin to drop dead in their homes, in the marketplace and in the streets, for no apparent reason, and with no previous sign of illness.

JEUX DE MASSACRE features a cast and crew of students from the course FREN 2400, Introduction à l'art dramatique, under the direction of René Lemieux.

Performance dates are March 20-24, 1990 at 8:30 p.m. in Theatre Glendon, 2275 Bayview Avenue (at Lawrence).

Tickets are \$5.00. (\$4.00 for students).

For more information, call Theatre Glendon at 487-6722.